



Sección

Una de las críticas a Susana Muhamad, ministra de Ambiente designada, es su posición radical de decirle no al fracking en Colombia. Foto: Red+ Noticias.

7 de jul de 2022 13:43

"Más allá de los pilotos, la decisión es no avanzar con fracking": Susana Muhamad

Red+ Noticias | Bogotá

Susana Muhamad, ministra de Ambiente designada por el presidente electo Gustavo Petro, se refirió este jueves a los pilotos de fracking que se adelantan en el país después del empalme con el gobierno saliente.

La ambientalista [Susana Muhamad](#) reiteró este jueves su negativa al fracking en Colombia. La ministra de Ambiente designada por Gustavo Petro, aseguró que desde el próximo 7 de agosto no se entregarán licencias para esta práctica.

- Eso, teniendo en cuenta que actualmente se adelanta un piloto de fracking en el país y hay una solicitud para que comience otro.

"Hay uno de los pilotos que tiene licencia ambiental por parte de la ANLA y está en ejecución. Nosotros estamos entendiendo eso en profundidad para encontrar una ruta jurídica que permita que no avancemos con eso", explicó Muhamad.

Respecto al otro proyecto, aún no cuenta con la [licencia ambiental](#) por lo que no puede empezar.

"Lo que hemos visto en el empalme es que esa licencia no estaría antes del 7 de agosto y la decisión del gobierno entrante es no avanzar en ese proceso", explicó la ministra designada.

- Muhamad agregó que "más allá de los pilotos, la decisión es no avanzar con fracking" en el país.

El objetivo del [gobierno de Petro](#) será acelerar la transición energética y trabajar con [Ecopetrol](#) en sistemas tecnológicos para aumentar las reservas petroleras del país.

Lea también: [Rifirrafe entre Gustavo Petro y Enrique Peñalosa por el fracking.](#)

NOTICIAS DESTACADAS



Deportes

Wimbledon: en cerradísimo juego, Cabal y Farah caen en el césped de 'La Catedral'



Justicia

Judicializan a patrullero del Esmad por muerte de un manifestante en Bogotá



Bogotá

Admiten demanda con la que piden anular la elección del contralor de Bogotá



Internacional

"Aún no hemos empezado 'en serio'", dijo Putin sobre ofensiva rusa en Ucrania



Deportes

Rafael Nadal no jugará la semifinal de Wimbledon por una lesión abdominal